
- 1 -

～保護者の皆様へ（お知らせとお願い）～ 

 

＊　 いよいよ学力診断テストまで40日をきりました。休み時間には、相変わらず楽しく談笑

　 する姿があちらこちらで見られますが、その会話の中に「お前、どこへ進学するつもりなん

　 や？」とか「○○高校の△△部は、俺にはあわんかったで、□□高校の方にするわ。」　 等

　 進学に関する内容が以前より増えてきたことを感じています。 

 

＊　 9月中旬の進路希望調査でいただいたご質問について、ここで一部回答

　 させていただきます。 

 

①8月のオープンスクールに行けなかったのですが、また開催される可能性はありますか？ 

　 →　 私立高校は、今後もあります。各高校のＨＰをご覧ください。 

　 福井市内の県立高校については、高志、羽水があります。第１回進路説明会で配布

させていただきました一覧表の通りです。 

 

②わが子は、努力して入学しようと思う学校と、入学できそうな学校との間で、ずっと悩んで

　 いるような気がします。親としても、何をサポートしてあげればよいのか分かりません。 

　 →　 お子様が家庭を心配することなく、落ち着いて勉強に取り組む雰囲気づくりをしてい

　 　 ただくのが一番良いかと思います。「家族が自分のことを大切にしてくれている。応援し

　 　 てくれている。」と感じられることは、頑張る大きな原動力となります。 

 

③「県立の○○高校は、どのような入試傾向なのか。面接はどのように行うのか。」をわが子

　 は気にしているようです。 

　 →　 日々の授業や質問会は、入試傾向も考えながら行っています。過去問題を解くことで

　 　 も、傾向をつかむことができます。面接については、その時期になりましたら、やり方や

　 　 内容を学校で対策していきます。ただ、基本的なマナーや言葉遣い、ものの見方や考え

　 　 方は、日頃が大切です。ご家庭で気づいた時に、教えていただくと良いかと思います。 

 

④ボーダーラインを教えていただきたいです。 

　 →　 過去の本校の生徒を見ていますと、毎年必要な点数は変動しています。学力診断テ

　 　 スト後にも生徒一人ひとりが目標を持って頑張れるように、合格する可能性の方が高く

　 　 なると思われる点数について個別に話をしていきます。 

 

＊　 来週の放課後質問会は予定通りです。先日お知らせしましたように、6日（金）には理科

　 を行います。 

 

＊　 保護者対象三国高校説明会のお知らせが届きました。第１希望の生徒には、配布して

　 あります。必要でしたら、お申し出ください。


